



Sanidad amplía su colaboración con la Universidad

La Consejería de Sanidad y la Universidad regional incrementarán su colaboración, según se acordó en la última reunión de la Comisión Mixta del concierto que mantienen ambas instituciones y en el que también participa el Servicio de Salud de Castilla-La Mancha. El encuentro sirvió para avanzar en la cooperación en materia de formación para todas las enseñanzas sanitarias que se imparten en Castilla-La Mancha, y se informó de algunos proyectos de investigación que pondrán en marcha profesionales de la Comunidad Autónoma.

Esta comisión surge al amparo del concierto suscrito en enero de 2001 entre la Consejería y el Instituto Nacional de Salud, asumido en 2002 por el Sescam, en materia de ciencias de la salud, para la utilización de las instituciones sanitarias en la investigación y docencia universitaria.

Según manifestó el consejero de Sanidad, en la última convocatoria de subvenciones del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Castilla-La Mancha ha sido la Comunidad Autónoma que mayor proporción de proyectos ha visto respaldados, lo que supone un reconocimiento a la labor investigadora que se empieza a realizar en nuestra Comunidad Autónoma.

Los proyectos presentados por Castilla-La Mancha han recibido una subvención total de 2.347.372 euros. Los grupos de trabajo que han presentado estas iniciativas se integran en redes temáticas que suponen participar en las investigaciones que se realizan en el ámbito nacional e internacional. Lamata subrayó la buena valoración que han obtenido los proyectos de Castilla-La Mancha por parte de los expertos internacionales encargados de analizar las distintas propuestas. ○

Formación sanitaria

La reunión de la comisión de seguimiento sirvió también para analizar la colaboración entre Sanidad y la Universidad en materia de formación para todas las profesiones sanitarias que se imparten en la región. Según ha explicado el consejero de Sanidad, se trata de desarrollar toda la capacidad formativa en las enseñanzas de medicina, enfermería, fisioterapia, terapia ocupacional y logopedia, beneficiando también a los profesionales del Servicio de Salud que quieran compaginar asistencia y docencia.

Entre otras cosas, se ha acordado la creación de 12 plazas asociadas, para que otros tantos profesionales del campo de la asistencia sanitaria en el Complejo Hospitalario de Albacete impartan clases en la Facultad de Medicina desde el próximo curso 2003-2004. La creación de estas plazas supone un fuerte estímulo para el centro sanitario al ofrecer a los profesionales la posibilidad de ejercer asistencia sanitaria y docencia, lo que repercute en una actualización permanente de conocimientos y un impulso a las técnicas asistenciales.

A la comisión de seguimiento asistieron miembros del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha, y de la Universidad de Castilla-La Mancha, quienes que han coincidido en señalar la buena relación entre las distintas instituciones y los beneficios que supone para la región tanto en el ámbito de la formación de profesionales como en el ámbito de la investigación.